

Feuerwehr Büßleben wird zur Löschgruppe

Anschluss an die Freiwillige von Dittelstedt

VON HOLGER WETZEL

Büßleben. Die Freiwillige Feuerwehr in Büßleben ist ab sofort keine selbstständige Einheit mehr, sondern wird als Löschgruppe Büßleben Teil der Freiwilligen Feuerwehr Dittelstedt. Das hat gestern der Leiter für Einsatzpersonal im Erfurter Brandschutzamt, Jörg Henze, bestätigt. Die Büßlebener Feuerwehrleute hatten die Nachricht auf der Hauptversammlung am Wochenende erfahren.

Die Personalentwicklung bei der Büßlebener Wehr, die schon seit Jahren mit Dittelstedt etwa in der Ausbildung zusammenarbeitet, habe zu der Entscheidung geführt. „Für die Freiwillige in Büßleben ändert sich gar

nichts“, betonte Henze. Gerätehaus und Fahrzeug blieben erhalten und stünden wie bisher im Feuerwehr-Bedarfsplan.

Die bisher getrennten Ausrückbereiche würden aber zusammengelegt. Die Büßlebener werden künftig also auch zu allen Einsätzen der Dittelstedter alarmiert. Eine höhere Einsatzfrequenz trage auch zur Motivation bei, sagte Henze. Da Dittelstedt im Feuerwehrverband für die Dekontamination zuständig ist, kommen auf die Büßlebener auch neue Aufgaben zu.

Zeitgleich zur neuen Struktur wechselte der Wehrführer Jürgen Schäfer in die Alters- und Ehrenabteilung. Als Löschgruppenführer wurde sein Sohn Stefan Schäfer gewählt.



Wehrführer Jürgen Schäfer (rechts) leitete die letzte Büßlebener Hauptversammlung, an der auch Feuerwehrleute aus Dittelstedt teilnahmen. Foto: privat

TA 26.08.2015